



PENYELENGGARA PENDIDIKAN YAYASAN SALIB SUCI

**SD YOS SUDARSO**

**Terakreditasi B**

Jalan Raya Ciniru No.16, Cibunut, Cirukem, Garawangi, Kuningan email: yoscibunut@gmail.com

## RAPOR DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : **Suardi Mulyawan** Kelas : 6  
 Nomor Induk / NISN : 161701014/ 0109336450 Semester : 2 (Dua)  
 Nama Sekolah : SD YOS SUDARSO Tahun Pelajaran : 2021-2022  
 Alamat Sekolah : Jalan Raya Ciniru No.16, Cibunut

### A. Sikap

Deskripsi	
1. Sikap Spiritual	Ardi, baik dalam sikap ketaatan beribadah, berperilaku syukur, berdoa sebelum dan sesudah belajar, toleransi dalam beribadah,
2. Sikap Sosial	Ardi, baik dalam sikap jujur, disiplin, sopan santun, peduli, percaya diri, dan perlu bimbingan dalam tanggung jawab,

### B. Pengetahuan dan Keterampilan

KKM SATUAN PENDIDIKAN

60

No	Muatan Pelajaran	KKM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	76	83	B	Ardi, sangat baik dalam memahami tugas dan sifat gereja. Baik dalam memahami ajaran gereja tentang hati nurani dalam menghadapi tantangan zaman	81	B	Ardi, baik dalam melakukan aktifitas (misalnya membuat rangkuman/ merencanakan kegiatan/ mewawancarai tokoh gereja) yang berkaitan dengan tugas pelayanan gereja. Baik dalam melakukan aktifitas (misalnya membuat rangkuman/ merencanakan kegiatan) yang berkaitan dengan tugas dan sifat gereja
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	75	82	B	Ardi, baik dalam menganalisis pelaksanaan kewajiban, hak dan tanggung jawab sebagai warga negara beserta dampaknya dalam kehidupan sehari-hari. Baik dalam menganalisis penerapan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari.	77	B	Ardi, baik dalam menyajikan hasil analisis pelaksanaan kewajiban, ha, dan tanggung jawab sebagai warga masyarakat beserta dampaknya dalam kehidupan sehari-hari. Baik dalam menyajikan hasil telaah persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara beserta dampaknya.

No	Muatan Pelajaran	KKM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
3	Bahasa Indonesia	71	75	B	Ardi, baik dalam menelusuri tuturan dan tindakan tokoh serta penceritaan penulis dalam teks fiksi. Cukup dalam menggali isi teks pidato yang didengar dan dibaca.	76	B	Ardi, baik dalam menyampaikan kemungkinan informasi yang diperoleh berdasarkan membaca judul teks nonfiksi secara lisan, tulis, dan visual. Cukup dalam mengisi teks formulir (pendaftaran, kartu anggota, pengiriman uang melalui bank/kantor pos, daftar riwayat hidup, dll.) sesuai petunjuk pengisiannya.
4	Matematika	61	77	B	Ardi, sangat baik dalam membandingkan prisma, tabung, limas, kerucut, dan bola. Cukup dalam menjelaskan dan membandingkan modus, median, dan mean dari data tunggal untuk menentukan nilai mana yang paling tepat mewakili data.	76	B	Ardi, baik dalam mengidentifikasi bangun ruang yang merupakan gabungan dari beberapa bangun ruang, serta luas permukaan dan volumenya. Baik dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan modus, median, dan mean dari data tunggal dalam penyelesaian masalah.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	66	81	B	Ardi, baik dalam menjelaskan peristiwa rotasi dan revolusi bumi serta terjadinya gerhana bulan dan gerhana matahari. Baik dalam menghubungkan ciri pubertas pada laki-laki dan perempuan dengan kesehatan reproduksi.	78	B	Ardi, baik dalam membuat model gerhana bulan dan gerhana matahari. Baik dalam menyajikan karya tentang cara menyikapi ciri-ciri pubertas yang dialami.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	66	79	B	Ardi, baik dalam memahami makna proklamasi kemerdekaan, upaya mempertahankan kemerdekaan, dan upaya mengembangkan kehidupan kebangsaan yang sejahtera. Baik dalam menganalisis perubahan sosial budaya dalam rangka modernisasi bangsa Indonesia.	79	B	Ardi, baik dalam menyajikan hasil identifikasi karakteristik geografis dan kehidupan sosial budaya, ekonomi, dan politik di wilayah ASEAN. Baik dalam menyajikan laporan tentang makna proklamasi kemerdekaan, upaya mempertahankan kemerdekaan, dan upaya mengembangkan kehidupan kebangsaan yang sejahtera.
7	Seni Budaya dan Keterampilan	75				78	B	Ardi, sangat baik dalam memainkan interval nada melalui lagu dan alat musik. Baik dalam menampilkan tari kreasi daerah.



No	Muatan Pelajaran	KKM	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	76				80	B	Ardi, baik dalam mempraktikkan penggunaan variasi dan kombinasi gerak dasar rangkaian langkah dan ayunan lengan mengikuti irama (ketukan) tanpa/ dengan musik dalam aktivitas gerak berirama. Baik dalam mempraktikkan rangkaian tiga pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/ lokomotor, tolakan, putaran, ayunan, melayang, dan mendarat) dengan konsisten, tepat dan terkontrol dalam aktivitas senam.
9	Muatan Lokal							
a.	Bahasa Sunda	71	78	B	Ardi, baik dalam memahami teks wawancara tentang wirausaha. Baik dalam mengamati teks pidato tentang kesehatan masyarakat.	77	B	Ardi, baik dalam menyajikan teks laporan tentang wirausaha. Baik dalam membacakan teks pidato tentang kesehatan masyarakat dengan suara nyaring.
b.	Bahasa Inggris	65	74	B	Ardi, Baik dalam memahami kalimat dari keluhan yang diderita seseorang dan saran sederhananya. cukup dalam memahami kalimat dari kegiatan yang bisa dilakukan dan tidak bisa dilakukan.	75	B	Ardi, baik dalam berkomunikasi kalimat dari keluhan yang diderita seseorang dan saran sederhananya. Cukup dalam menyatakan kalimat berdasarkan pendapat terhadap suatu hal.
c.	TIK/Komputer	73				80	B	Ardi, baik dalam menggunakan aplikasi menggambar online (autodraw). Baik dalam menggunakan aplikasi desain online (canva).

#### D. Learning Outcome

No	Core Value	Learning Outcome	Indikator Pencapaian	Predikat	Deskripsi
1	C2 (Character)	Communication	Menyampaikan pendapat dengan tepat	B	Mampu dalam memiliki keterampilan bertanya dan mengungkapkan pendapat disertai dengan alasan sesuai kaidah kebahasaan.

No	Core Value	Learning Outcome	Indikator Pencapaian	Predikat	Deskripsi
2	C4 (Competence)	Creativity	Berpikir sistematis dan logis	B	Mampu dalam memilah setiap tindakan yang beresiko, berpikir lebih terbuka dalam penyelesaian masalah yang dihadapi secara kritis dan banyak akal.

**E. Ketidakhadiran**

1	Sakit	:	<b>5</b>	hari
2	Izin	:	-	hari
3	Tanpa Keterangan	:	<b>1</b>	hari

Mengetahui  
Orang Tua / Wali

.....

Garawangi, 24 Juni 2022

Wali Kelas 6



**Vinsensius Yana Kuryana, S.Pd.SD.**

Kepala SD YOS SUDARSO



**Nina Warsini, S.Pd.**